

In Zihuatanejo findet ein Festival des künstlerisch-kulturellen Austauschs mit Deutschland statt

14. August 2023



Unter Beteiligung von Dutzenden von Künstlern aus verschiedenen Ländern findet seit vergangenem Mittwoch, dem 9. August, in Zihuatanejo das Crossing Borders Festival, Mexiko-Deutsches Kulturaustausch, statt, das an diesem Sonntag zu Ende geht.

Musikalische Konzerte, Kunstworkshops und Ausstellungen von bildendem Kunsthandwerk sind der zentrale Teil des Festivals, das in verschiedenen Räumen in Ixtapa und Zihuatanejo angeboten wird.

Die plastische Künstlerin Celeste Illazki aus Acapulco, die die Bemühungen leitet, feierte ihrerseits die Teilnahme der Menschen, die vom ersten Tag an zu den Aktivitäten gekommen sind, und erinnerte daran, dass dieses Festival zum ersten Mal in Zihuatanejo stattfindet und dass es eine Erweiterung des Festivals ist, das in Michoacán stattfindet – es ist erst vor einer Woche zu Ende gegangen – und das seit sechs Jahren organisiert wird. ein Jahr in Mexiko, ein Jahr in Deutschland.

An ihr, so fügte sie in einem Telefongespräch hinzu, nehmen Kreative aus Deutschland, Polen, den Vereinigten Staaten und Mexiko (Nuevo León, Bundesstaat Mexiko, Oaxaca und Michoacán) teil.

Beliebte Geschichten Im Moment

- **Im Jahr 4 wurden in Sinaloa 221.2019 Fahrzeuge gestohlen**
- **Universitätsstudenten in Kalifornien bevorzugen es, in Mexiko zu studieren**

- **Vergessen Sie die Ampel nach Mexiko. Alles wird jetzt überprüft!**

Am vergangenen Mittwoch, dem 9., wurde das Festival mit einem Konzert eines Flötenensembles im La raíz de la Tierra, einem Restaurant in Ixtapa, eröffnet, und "trotz der Hitze war es ein Erfolg, wir waren voll, es gab Leute, die draußen blieben".

So und an verschiedenen Orten wie dem Zihuatanejo-Auditorium, dem Haus der Kultur oder dem Archäologischen Museum der Costa Grande wurden heutzutage verschiedene Aktivitäten wie Workshops, Rock, Blues, Folklorekonzerte sowie Bildausstellungen durchgeführt.

Tatsächlich erzählte der Künstler, dass mit Unterstützung der städtischen Behörden in der Nacht vor dem Festival eine Küstengasse mit Musik und Tanz in den Straßen angeboten wurde, um sie zu empfangen.

Unter den Aktivitäten, hob sie hervor, wurden verschiedene Workshops angeboten, an denen hauptsächlich Kinder teilnahmen. Kartendruck-Workshops, deutsche Lieder und Tänze, Illustration, Gesang, Holzschnitzerei oder Fotostickerei waren einige der Aktivitäten.

"Die Leute sind glücklich, sie kommen neugierig und aufgeregt, um teilzunehmen und bitten darum, dass diese Art von Aktivität wiederholt wird, weil es notwendig ist", versicherte sie, dass ihr Ziel darin bestehen wird, dieses Festival erneut durchzuführen. Sie betonte, dass es sich um einen Akt handele, der unabhängig und mit privater und staatlicher Unterstützung organisiert werde.

Der Abschluss der Festivalaktivitäten wird am 13. August sein, sagte Celeste Illazki, die die Leute einlud, "um 6 Uhr nachmittags zum Ixtapa-Kiosk zu kommen, wo wir Live-Musik mit lokalen Künstlern haben werden und es ein Kollektiv von Malern mit unseren teilnehmenden Künstlern geben wird".

Später findet ein weiteres Konzert im Restaurant La raíz de la Tierra in Ixtapa statt.

Quelle: [Sur Acapulco](#)
